
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin  

vom 18.11.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 

und der Vorsitzenden der Fachausschüsse über die Arbeit der Ausschüsse 
 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Gespräche mit Frau Idelberger über den Neubau  eines 
Marktes bisher fruchtlos verlaufen seien. Im Dezember soll eine erneute Beratung erfolgen. Am 
03.12.2024 gäbe es zusätzlich ein Gespräch mit Norma über den Standort. Wie dieses ausgeht, 
könne man nicht prognostizieren.  
 
Am Bäckerhaus wurde die Fassade aufgearbeitet. Es soll am 01.03.2025 eröffnet werden, wenn 
alle Geräte rechtzeitig geliefert werden. Auch mit dem bisherigen Pächter konnte eine Einigung 
gefunden werden. 
 
An der Trauerhalle wurde die Fassade erneuert und auch der Austausch der Bestuhlung erfolge 
demnächst. 
 
Der gemeindliche Rufbus befinde sich in der Testphase und wurde bisher sehr gut angenommen, 
so Herr Werner. Das Angebot läuft vom 01.11.2024 bis Ende März 2025. Danach sollten weitere 
Verhandlungen erfolgen.  
 
Die Instandsetzung des alten Bootssteges am See wurde geprüft. Dieser befände sich in einem 
desolaten Zustand. Kosten-Nutzen müssen abgewogen werden, aber ein Neubau kommt für die 
Gemeinde nicht in Frage. 
 
Weiter gab es ein Treffen mit dem ASB Kindergarten. Hier wurde sehr angeregt diskutiert und 
Lösungsvorschläge unterbreitet. Hausmeister- und Handwerkerleistungen sollen künftig eventu-
ell fremdvergeben werden. 
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